



Chon-Jie-In Bewegung: Shinson Hapkido



58. Kyosanim – Lehrgang



**im Chon-Jie-In Haus Hamburg
vom 11. bis 13. April 2025**

- Datum: Freitag, den 11. April 2025 (15:00 Uhr) bis
Sonntag, den 13. April 2025 (ca. 14:30 Uhr)
- Ort: Chon-Jie-In Haus Hamburg/ SGZ St. Pauli
Seewartenstr. 10/6 20459 Hamburg
- Veranstalter: International Shinson Hapkido Association e.V.
- Seminarleitung: Sonsanim Ko. Myong,

- assistiert von: Busonsanim Uwe Bujack und Busonsanim Christian Schmidt
- Organisation: Dojang Hamburg 5 (Tel.: ++49 +40/43 18 33 18)
- Anreise: Bitte bis 14:30 Uhr anreisen
Auto:
Aus dem Süden:(über Elbbrücken!) A1/ A7 bis Kreuz Süd, A 255 immer weiter auf der B 4, am „Michel“ vorbei, nächste links (Zeughausmarkt), immer rechts halten, auf der Seewartenstr. hinter der Brücke rechts auf den Besucherparkplatz
Aus dem (Nord)- Osten: (A1) A 24 bis Horner Kreisel, Richtung Zentrum, bis zur B 4, dann weiter wie oben.
Aus dem Norden (A 7): bis Ausfahrt Stellingen, Richtung Innenstadt immer geradeaus (Kieler Str./Holstenstr. einige Kilometer!) Am Ende der Holstenstr. links auf die Reeperbahn, weiterfahren bis Zeughausmarkt, dann rechts auf die Seewartenstr. Hinter der Brücke rechts auf den Besucherparkplatz des SGZ
Bahn:
von Hbf. oder Altona S 1 o. 3 bis Landungsbrücken, Fußweg (5min) Treppe über der S-Bahnstation Richtung Seewartenstr. Links über die Brücke. Nach 30 Metern findet ihr rechts das SGZ
- Teilnehmer/innen: Alle Shinson Hapkido Dan- Träger/innen (max. 36)
- Unterkunft: im Chon-Jie-In Haus oder bei ausgewählten Dan-Träger/innen.
- Lehrgangsinhalt: Kup-Programme: Jung Kup, Theorie 2. Hälfte (der 59. Lehrgang (Süd) soll vom 21.-23.11. 2025 in Seligenstadt stattfinden. Inhalt ist als Praxis ist Ko Kup und in der Theorie die 1. Hälfte)
- Gebühr: 200,00 € (Bei Anreise bezahlen)

Anmeldung bitte mit dem angehängten Formular!

Besondere Anforderungen an die Ernährung bitte unbedingt melden, dann können wir das einplanen.

Nach den Erfahrungen der letzten Jahre sind die Plätze schnell vergeben. Bitte meldet Euch so früh wie möglich, besonders, wenn die Verlängerung ins Haus steht. Laut Anmeldeverfahren könnt ihr euch ab sofort bis zum 28.2. per email anmelden (nur über licence@shinsonhapkido.org). 80% der TeilnehmerInnen erhalten nach der Reihenfolge ihrer Anmeldungen eine Bestätigung. Die Restplätze werden nach Dringlichkeit vergeben.

Für Dojangleiter*innen: Die Gültigkeit der Dojangleiterlizenz bedarf einer gültigen Kyosanimlizenz!

Kontakt: Sabomnim Ruth Arens und Uwe Bujack

Tel.(++49 +176 48252301)

E-Mail: licence@shinsonhapkido.org

Post: CJI Haus Hamburg, Seewartenstr. 10/6 20459 Hamburg

Fax (++49 +40) 43 18 33 19

Zur Verlängerung der Lizenz ist ein Bericht nach dem gültigen Leitfaden erforderlich. Shinson Hapkido wird ständig weiterentwickelt. Dabei sind Eure Erfahrungen sehr wichtig. Diese Berichte sind für die ISHA und Sonsanim eine reichhaltige Quelle dieser Erfahrungen. Deshalb danken wir Euch für Eure Mühe und Bereitschaft, Euch als Kyosanim zu engagieren.

Date: Friday, April 11, 2025 (15:00 h) to
Sunday, April 13, 2025 (approx. 14:30 h)

Place: Chon-Jie-In House Hamburg/ SGZ St. Pauli
Seewartenstr. 10/6 20459 Hamburg

Organizer: International Shinson Hapkido Association e.V.

Seminar leader: Sonsanim Ko. Myong,
assisted by: Busonsanim Uwe Bujack
Busonsanim Christian Schmidt

Organization: Dojang Hamburg 5 (Tel.: ++49 +40/43 18 33 18)

Arrival: Please arrive until 14:30

By car:

From the south:(via Elbbrücken!) A1/ A7 to Kreuz Süd, A 255 always on the B 4, past the "Michel", next left (Zeughausmarkt), always keep to the right, on Seewartenstr. after the bridge turn right onto the visitors' car park.

From the (north)-east: (A1) A 24 to Horner Kreisel, direction Zentrum, until B 4, then continue as above.

From the north (A 7): take the Stellingen exit, drive straight on towards the city center (Kieler Str./Holstenstr. for a few kilometers!) At the end of Holstenstr. turn left onto the Reeperbahn, continue to Zeughausmarkt, then turn right onto Seewartenstr. Behind the bridge, turn right onto the SGZ visitor parking lot.

by train:

From Hbf. or Altona S 1 or 3 to Landungsbrücken, walk (5min) up stairs above the S-Bahn station towards Seewartenstr. Turn left over the bridge. After 30 meters you will find the SGZ on the right

Participants: All Shinson Hapkido Dan- holders (max. 36)

Accommodation: in the Chon-Jie-In house or with selected Dan-wearers.

Course content: Kup programs of the Jung Kup, theory 2nd half (the 59th course in November in the south should take place from 21 to 23 2025 in Seligenstadt. Content is as practice is Ko Kup and in theory the 1st half).

Fee: 200,00 € (pay on arrival)

Registration with the attached formular, please.

Please be sure to report any special dietary requirements, then we can plan for it.

After the experiences of the last years the places are assigned fast. Please register as early as possible, especially if the extension is coming up. According to the registration procedure you can register by email from now until 28.2. (only via licence@shinsonhapkido.org). 80% of the participants will receive a confirmation according to the order of their registrations. The remaining places will be allocated according to urgency.

For dojang leaders: The validity of the dojang leader license requires a valid Kyosanim license!

Contact: Sabomnim Ruth Arens and Uwe Bujack

Tel.(++49 +176 48252301)

E-Mail: licence@shinsonhapkido.org

Mail: CJI House Hamburg, Seewartenstr. 10/6 20459 Hamburg

Fax (++49 +40) 43 18 33 19

To extend the license a report according to the valid guideline (or personal thoughts on a special topic of the Shinson Hapkido lessons) is necessary. Shinson Hapkido is constantly being developed. Thereby your experiences are very important. These reports are a rich source of these experiences for ISHA and Sonsanim. Therefore, we thank you for your effort and willingness to be involved as Kyosanim.